



ACTA DE LA DÉCIMA CUARTA SESIÓN ORDINARIA DE LA COMISIÓN EDILICIA DE SALUD Y DEPORTES DEL H. AYUNTAMIENTO CONSTITUCIONAL DE GUADALAJARA, JALISCO

Regidor Presidente Gabriel Vazquez Suarez, muy buenas tardes tengan todas y todos los presentes, quiero agradecer la presencia a los integrantes de esta comisión, a la regidora y regidor a esta convocatoria.

Siendo las 12 horas con 40 minutos del día miércoles 12 de noviembre del presente año, se encuentra reunido el personal convocado con antelación, en el salón Mezzanine número 2 con el nombre de Juan Ibarra, dentro del palacio municipal ubicado en Calle Hidalgo, número 400, Colonia Centro, en el Municipio de Guadalajara, Jalisco, a efecto de celebrar la décima cuarta Sesión de la Comisión Edilicia, Salud y Deportes, la cual se desarrolla en los siguientes términos:

En cuanto al desahogo del primer punto del Orden del Día, consistente en lectura de asistencia y verificación de Quórum legal, cedo el uso de la voz al Secretario Técnico, para que proceda a nombrar lista de asistencia.

Secretario Técnico, Claudio Eduardo Rodríguez Colorado; con su venia Presidente, procedo a tomar lista de asistencia.

INTEGRANTES DE LA COMISIÓN:

REGIDORA MARÍA ANDREA MEDRANO ORTEGA. **NO PRESENTE**.

REGIDORA LUZ MARÍA ALATORRE MALDONADO. **PRESENTE**.

REGIDORA MARIANA FERNÁNDEZ RAMÍREZ. **NO PRESENTE**

REGIDOR JULIO CÉSAR COVARRUBIAS MENDOZA. **PRESENTE**.

REGIDOR GABRIEL VAZQUEZ SUAREZ. **PRESENTE**

Una vez verificado el registro de asistencia se encuentran 3 regidores presentes de la comisión de Salud y Deportes, haciendo mención que las regidoras María Andrea Medrano Ortega y Mariana Fernández Ramírez presentaron justificante a esta sesión ordinaria.

Regidor Presidente Gabriel Vazquez Suarez; muy bien, en virtud de estar presente la mayoría de las y los ediles integrantes de esta comisión, conforme a lo dispuesto en el artículo 113 del Código de Gobierno del Municipio de Guadalajara, se decreta que existe Quórum Legal para el desahogo de la sesión, por lo que a su vez los acuerdos tomados durante la misma serán válidos.

Secretario Técnico, continúe con el siguiente punto.



Secretario Técnico Claudio Eduardo Rodríguez Colorado; como lo instruye regidor el siguiente punto es dar lectura para su aprobación al siguiente;

ORDEN DEL DÍA:

- I. Lectura de asistencia y verificación de quórum legal.
- II. Lectura y aprobación del Orden del Día.
- III. Aprobación del acta circunstanciada de Sesión Ordinaria de la Comisión de Salud y Deportes correspondiente al mes de octubre del presente año.
- IV. Presentación del Plan de Trabajo 2025-2026 de la Comisión Edilicia de Salud y Deportes
- V. Asuntos varios.
- VI. Clausura de la décima cuarta sesión ordinaria de la Comisión de Salud y Deportes.

Regidor Presidente Gabriel Vazquez Suarez; una vez que se le ha dado lectura al Orden del Día propuesto se somete a votación para su aprobación de los compañeros vocales.

Por lo que solicito quien se encuentre a favor, en votación económica lo manifieste levantando su mano.

Una vez aprobado continuemos con el siguiente punto del orden del dia.

Secretario Técnico Claudio Eduardo Rodríguez Colorado; El tercer punto del Orden del Día presidente es la aprobación del Acta circunstanciada de Sesión Ordinaria de la Comisión de Salud y Deportes correspondiente al mes de octubre del presente año.

Regidor Presidente Gabriel Vazquez Suarez; toda vez que fue circulada el acta que da constancia que no se pudo reunir el quórum suficiente para sesionar, se somete a votación para su aprobación, y así mismo la dispensa de su lectura.

Por lo que solicito quien se encuentre a favor, en votación económica lo manifieste levantando su mano.

Una vez realizado el conteo de votos correspondiente se registra aprobada por **UNANIMIDAD** el Acta mencionada que se levanto el mes de octubre.

Le solicito Secretario Técnico dé lectura al siguiente punto del Orden del Día.

Secretario Técnico Claudio Eduardo Rodríguez Colorado; como lo instruye regidor, el siguiente punto del orden del día corresponde a la Presentación del Plan de Trabajo 2025-2026 de la Comisión Edilicia de Salud y Deportes.

Regidor Presidente Gabriel Vazquez Suarez; De acuerdo Secretario, le pido nos haga una exposición breve del mismo.



Secretario Técnico Claudio Eduardo Rodríguez Colorado; como lo indica Regidor, el presente plan anual de trabajo 2025-2026 que se presenta a ustedes contiene lo siguiente; a manera de introducción mencionar que la ciudad de Guadalajara es una capital líder en la formación de talento deportivo y competitivo a nivel nacional como lo demuestra a través de las últimas olimpiadas nacionales. Por otro lado, siendo la segunda ciudad en tamaño e importancia a nivel nacional la demanda en servicios de salud resulta importantes dando prioridad a través de la Dirección de Servicios Médicos los servicios de urgencias.

El objetivo General de este Plan es trabajar de manera coordinada con las direcciones que se encargan en los temas de Salud y Deportes en beneficio de las y los tapatíos.

Los objetivos particulares son; 1. Impulsar políticas públicas para mejorar los servicios de salud preventiva y comunitaria, 2. Fomentar el deporte como herramienta de salud y desarrollo humano, 3. Fortalecer la infraestructura y el equipamiento deportivo y de salud municipal, 4. Promover campañas educativas de salud y, 5. Generar alianzas con instituciones educativas, asociaciones civiles y organismos de salud y deporte.

Las líneas de trabajo son; 1. Abatir el rezago de dictaminación en asuntos pendientes, teniendo como meta en el mes de abril, 2. Sesiónar de manera regular y sin interrupción desahogar los turnos y temas de trascendencia a esta Comisión Municipal para su discusión, análisis y en su caso votación, 3. Citar a los directores de COMUDE y Servicios Médicos en su caso, 4. Vigilar los servicios de salud y deporte proporcionados a la ciudadanía y, 5. Participar y apoyar las acciones tendientes a la organización del mundial de Futbol FIFA 2026 en esta ciudad de Guadalajara, vigilando el adecuado uso de recursos para este fin.

El cronograma proyectado es el siguiente, mes de noviembre; seguimiento a turnos, presentación Plan Anual, colaboración con otras Comisiones. Mes de diciembre; seguimiento a turnos, votación del Mérito Deportivo, colaboración con otras comisiones edilicias. Mes de enero; seguimiento a turnos, iniciativas por aniversario de la Fundación de Guadalajara, colaboración con otras Comisiones. Los meses de febrero, marzo y abril será el seguimiento a turnos, así como la colaboración con otras comisiones edilicias añadiendo en el mes de abril el informe semestral de la Secretaría Técnica. Del mes de mayo a agosto será seguimiento a turnos y la colaboración transversal con otras Comisiones sumando en lo que respecta al mes de septiembre y octubre el informe anual de la Comisión Edilicia de Salud y Deportes y el informe semestral de la Secretaría Técnica de manera respectiva. Es cuanto Regidor en lo que toca al Informe de Trabajo.



Regidor Presidente Gabriel Vazquez Suarez; Gracias Secretario Técnico, bien saben regidora y regidor que esto es solo enunciativo más no limitativo de las acciones que hagamos en esta Comisión, por lo que pongo a su consideración el presente plan anual de trabajo para su aprobación, solicitando levante la mano quien este a favor.

Con tres votos a favor, se aprueba. Gracias.

Continuemos con el siguiente punto secretario

Secretario Técnico Claudio Eduardo Rodríguez Colorado; como lo instruye regidor, el siguiente punto del orden del día corresponde a Asuntos Varios.

Regidor Presidente Gabriel Vazquez Suarez; Solo hacer mención que el acta correspondiente al mes de septiembre fue circulada con anterioridad para su revisión a los miembros de esta Comisión, se somete a votación su aprobación, y así mismo la dispensa de su lectura.

Por lo que solicito quien se encuentre a favor, en votación económica lo manifieste levantando su mano. De acuerdo queda aprobada por unanimidad y les pido pueda ser firmada para los efectos administrativos correspondientes. Gracias.

¿Alguien más desea hacer uso de la voz?

No habiendo alguna participación, le pido Secretario Técnico continúe con el orden del día.

Secretario Técnico Claudio Eduardo Rodríguez Colorado; el sexto punto del Orden del Día es la clausura de la Sesión Ordinaria de la Comisión Edilicia de Salud y Deportes.

Regidor Gabriel Vazquez Suarez, una vez abordados cada uno de los puntos del Orden del Día y no existiendo más que tratar, siendo las 12 horas con 50 minutos del día miércoles 12 de noviembre del 2025, se da por concluida la Sesión Ordinaria de la Comisión Edilicia de Salud y Deportes, por su asistencia y participación muchas gracias.



Guadalajara, Jalisco noviembre del 2025

Regidor Gabriel Vazquez Suarez
Presidente de la Comisión de Salud y Deportes

Regidora Luz María Alatorre
Maldonado
Vocal de la Comisión de
Salud y Deportes

Regidora María Andrea
Medrano Ortega
Vocal de la Comisión de
Salud y Deportes

Regidor Julio César
Covarrubias Mendoza
Vocal de la Comisión de
Salud y Deportes

Regidora Mariana
Fernández Ramírez
Vocal de la Comisión de
Salud y Deportes